

# Harnas Newsletter



## Harnas Newsletter August 2015

Liebe Harnas Freunde!



Zum wiederholten Male hat die PTS-Schule Pregarten einen Spendenlauf für Harnas organisiert. Am 3. Juni absolvierten bei großer Hitze die Schüler und Schülerinnen, Lehrer und Ehrengäste die Strecke von 5 km und erliefen dabei einen Betrag von 462,50 Euro. Allen Sportlern auf diesem Weg ein großes Danke im Namen von Harnas! Manche von ihnen ließen sich auch von Verletzungen nicht abhalten, mitzulaufen.



Neuzugang auf Harnas: das kleines Leopardenmädchen Sierra ist auf Harnas angekommen. Sie ist wunderschön, aber zeigt schon ihre Raubtier-Gene. Sie pfaucht und knurrt alle an, die sich ihr nähern.



Ganz anders als Amanda, ein kleines Pavianbaby, das mit einer großen Verletzung am Schwanz nach Harnas gebracht wurde. Die Wunde muss mehrmals täglich gehandelt und gereinigt werden und Amanda lässt alles geduldig mit sich geschehen – gerade so, als wüsste sie, dass man ihr helfen möchte.

Bei den Erdmännchen diagnostizierte der Tierarzt einen möglichen Milbenbefall und daher mussten sie gebadet werden. Dem Gesichtsausdruck nach zu schließen stieß das nicht bei allen auf große Begeisterung.



**Regina Hermann**

[www.harnas.at](http://www.harnas.at)

[Regina@harnas.at](mailto:Regina@harnas.at)

**Harnas - Spendenkonto bei der Volksbank Wien - Baden:**

**IBAN: AT31 4300033700742019**

**BIC: VBWIATW1**